



## Engagement gegen Kindesmissbrauch

Der Verein „Menschen gegen Kindesmissbrauch e.V.“ unterstützte die Peter-Pan-Schule in Dörenthe mit 600 Euro für ein Projekt gegen Kindesmissbrauch. Damit wurde es ermöglicht, die Theaterpädagogische Werkstatt Osnabrück in die Schule zu holen. Sie zeigte den Schülern der dritten und vierten Klasse das Stück „Mein Körper gehört mir“. Das Ziel des interaktiven Theaterstückes ist es, das Selbstvertrauen der Kinder zu stärken. Ihnen wurden Strategien vermittelt, die ihnen helfen können, Situationen einzuschätzen und angemessen zu reagieren. Die Sensibilisierung für das Thema sexueller Missbrauch, sowie das Gefühl für den Besitz am eigenen Körper und die eigenen Grenzen wurde in verschiedenen szenischen Spielen vermittelt.